



令和6年9月30日（月）

東彼杵中だより

文責：校長 正尾 敏

第22号



郡駅伝大会 選手激励式

9月24日（火）の6校時に10月1日に実施される東彼杵郡中総体駅伝大会の選手激励式を体育館で実施しました。

出場選手代表として、XXXXXXXXXXくんが「今まで指導していただいた指導者や支えてくれた家族への感謝を胸に、走り抜けます」と力強く意気込みを述べてくれました。また、生徒代表として3年生のXXXXXXXXXXが、選手に向けて「応援には行けませんが、学校からみんなのために応援してます」と激励の言葉を述べてくれました。いよいよ明日が本番です。新たな歴史の一步が刻まれることを願っています。

郡駅伝大会出場選手に向けて（校長あいさつ一部抜粋）

駅伝競技は、一人一人の力はわずかでも、たすきでつながることで大きな力を発揮する競技です。それは、一本のたすきにみんなの思い・チームの思いが込められているからだと思います。苦しくなったら、あなたを信じて待っている仲間の顔を思い出してください。きっと乗り越えることができます。

残念ながら、全校生徒で応援に行くことはできませんが、心の中で選手の皆さんに声援を送りたいと思います。みんなの応援が、走者の力となります。



最後にこれまで熱心に指導してくれた先生方、支えてくれた仲間・家族への感謝の気持ちを胸にスタートライン・中継ラインに立ってほしいと思います。

そして、結果として最高の成績が東彼杵中学校の新たな歴史に刻まれることを楽しみにしています。健闘をお祈りしています。

躍動！郡中総体新人戦 ソフトテニス部男女アベック優勝

9月28日～29日にかけて、他の競技に先駆けてソフトテニス競技の郡新人大会が実施されました。私も選手の頑張る姿を楽しみに女子は団体戦の応援に、そして男子は大会部長として選手たちの活躍を目の当たりにさせていただきました。結果は、何と男女ともに**団体優勝**および**個人優勝**を果たすといった素晴らしい結果を残してくれました。これも選手の努力はもちろん、日々指導していただいている顧問（山口先生・深浦先生）そして多くの指導者の皆さんのおかげだと思います。また何よりも選手を支援していただき保護者の皆様のおかげだと感謝しています。県大会でも一層の活躍を期待しています！

郡中総体 ソフトテニス競技新人戦 結果

